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........ . Aly/— ,.%: REQ PROVIDENCIAS DA
PREFEITURA NICIPAL QUANTO AOS
ANIMAIS DE GRANDE PORTE SOLTOS NO
BAIRRO JARDIM ITAU

que recebemos do Sr. José Henrique Rosa. a solicitação de
providências urgentes quanto a animais de grande porte, que
permanecem soltos em terrenos públicos do bairro Jardim Itaú,
localizados entre as ruas Ramiro Augusto Marinho, Rua Diva Ignacio
Ambrósio, Rua PM Gilberto Honório Monteiro e Rua Prisco da Cruz
Prastes;

que a presença destes animais soltos tem promovido, infestação de
carrapatos nos animais domésticos da população do entorno, inclusive
com relato de morte de animais de estimação;

que devido ao grande numero de carrapatos, há riscos a saúde público,
devido a conhecida doença do carrapato;

que além dos riscos a saúde pública, estes animais causam danos a
calçadas, destroem plantas, e esparramam o lixo doméstico;

na forma regimental, apos ouvido o douto plenário, seja oficiado o
a PrefeituraMunicipal para que acione os órgãos competentes (Centro
de Zoonoses e Fiscalização Sanitaria), para avaliarem o caso e
adotarem as providências que o caso requer. Após seja dado retorno a
esta Casa de Leis.

SALA DAS QESSOES, 21 DE JUNHO DE 2018
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15/06/2018 Email — Adriana Januário — Outlook

Fw: Urgente Animais soltos Jardim Itaú
Vereadora Glaucia Berenice <glauciaberenice©camararibeiraopretospgovbw
Qui 14/06/2018, 13:56
Para:Adriana Januário <adriaj©hotmail,com>;
Cczrequerimentosglauciaberenice©gmail.com<requerimentosgIauciaberenice©gmail.com>;

AttzAne Elisa
Asses. da Ver. Gláucia Berenice
Fone.: 3607 - 4151

From: JOSE HENRIQUE ROSA ROSA
Sent: Thursday, June 14, 2018 10:10 AM
To: andretrindade©camararíbeiraopreto.sªchbr ; scandiuzzi©camararibeiraopreto.sp_.gov_.br ;

bo_ni©camararibeiraopreto.sp_.ggyª ; elizeurocha©camararibeiraopreto.sªgiLbr;
fabianociuimaraes©camararibeiraopreto.srLgov.br; glauciaberenice©camararibeiraopretosªggw ;

isaacantunes©camararibeiraooreto.sp_.gov.br; jeancorauci©camararibeiraopreto.sp_.gov_.b_r ;

joaobatista©camararibeiraopretoschgov.br ; jggeparada©camararibeiraopreto.sp_.gov.br ;
vereador!íncolnfernandes©camararibeiraopreto.sp_.gov.br; lucianomega_©camararibeiraopreto.sp_.gov_.br ;

marcosrLaÇÉ©marcostgpacombr ; marinhosamªêãcamararibeiraopretosçthbr ;

mauricioqªparini©camararibeiraonretosªgovbr; mauriciovilaabranches©carnararibeiraopretostthbr;
nelsondasplacas©camararibeiraopretospàgov—br; orlandopesoti©camararibeiraopretosggªbí ;

vereador.otoniellima©camararibeiraopretoschgov.br ; pauIomodas©camararibeiraopreto.spLgov_.br ;

paulinhopereira©camararibeiraopreto.sp_.gov.br; renatozucoloto©camararibeiraopreto.sªgovbr ;

igoroliveira©camararibeiraopreto.sp_.gov.br; rodrigosimoes©camararibeiraopreto.sp_.ch
Subject: Urgente Animais soltos Jardim Itaú

Boa dia

Gostaria de o Poder Legislativo tornasse um providência e acompanhasse esta solicitação.
Estamos preocupados com a recentes ocupação e o aumento de animais de grande porte
solto no Bairrro

Solicitação: 2018 57.998 3
Data Inclusão: 14/06/2018

Texto
Criação de animais de grandes porte em área publica invadida, esta provocando o proliferação de
carrapatos e doenças em cachorros e gatos no Bairro Jardim Itaú, levando a morte de alguns animais,
alem de destruição de plantas em nossas calçadas e praças, sacos de lixos rascados e espalhados pela
rua, comunidade localizada entre as ruas Ramiro Augusto Marinho, Rua Diva Ignácio Ambrósio, rua Pm,
Gilberto Honório Monteiro e Rua Prisco da Cruz Prastes. Favor pedir par para fiscalização sanitária
averiguar e tomar providencias junto aos criadores e pedir para recolher estes animais soltos pelo
Bairro. Nos pagamos nosso impostos e solicitamos do Poder Executivo um ação urgente, pois doenças
podem chegar aos moradores e acidentes podem ocorrer nas ruas com estes animais soltos.

SAM — Fala Cidadão
Prefeitura de Ribeirão Preto
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